

(23/7/2004 - 14:25)

## **Expertos exponen, en los Cursos de Verano de la UAL, la necesidad de dotar de más fondos a las escuelas de Tauromaquia**

“Estos centros son una vía para entrar en el toreo para personas que no tienen relación previa con este mundo”, indica Marcos Rubio, coordinador del curso de verano sobre Tauromaquia

Un grupo de expertos en Tauromaquia, entre los que se encontraba el presidente de la Plaza de Toros de Almería, Marcos Rubio y el catedrático de la Universidad de Granada, Juan Carlos Orte, que dirige el seminario estival con el título de ‘Universidad y Tauromaquia’, han expuesto esta mañana, en los Cursos de Verano de la UAL, la necesidad de dotar de más fondos a las escuelas de Tauromaquia. Según Marcos Rubio “estos centros son una vía para entrar en el toreo para personas que no tienen relación previa con este mundo”.

Además, este especialista, que es uno de los coordinadores de este seminario, ha precisado que “estas escuelas tienen encima el tópic para algunas personas de que hacen toreros en serie, aunque esto no tiene por qué ser cierto. Además, enseñan lo básico del toreo. Se dan las primeras lecciones y técnicas. Pero eso no quiere decir que salgan todos los toreros cortados por el mismo patrón, ni de una manera especial. Después, cada uno se desarrolla a su manera y con sus peculiaridades”. Así, ha puesto el ejemplo de que “Joselito es de escuela taurina y hay otros muchos que lo son y que han llegado alto”.

Estos expertos, que han ofrecido una rueda de prensa junto al vicerrector de Extensión Universitaria de la UAL, Carlos Asensio, para clausurar este curso de ‘Universidad y Tauromaquia’, han comentado, y lo han valorado positivamente, la intención del Ayuntamiento de Roquetas de Mar, donde se desarrolla este curso de verano, de abrir próximamente una escuela taurina.